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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ２ 班  班代表者： 園田 依子             

 

概要 

地区名 ： 大山地区 

日時  ： 平成 24 年 11 月 2 日（金） 

        19：30 ～ 21：00  

場所  ： 大山小学校ふれあい館 

参加人数： 26 人(男 23 人・女 3人) 

【出席議員】 

園田依子 

恒田正美 

林  茂 

小畠政行 

吉田浩明 

大上磯松 

（１）開会あいさつ ：園田 

（２）議会報告   ：大上 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：吉田 

挨拶・総括    ： 園田 

司会進行     ： 恒田 

報告・ＰＰ操作  ： 大上 

受付       ： 林 

記録       ： 吉田 

写真･会場（マイク）： 小畠 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・定住促進の一環として 8地区に定住促進事業を行っているが、その

選定はどのように行われたのか。大山地区との違いは。 

・市内でも特に人口の減少や少子・高齢化の進んでいる 8地区が選定されて

います。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・自治会役員として、今後の集落営農にどう対応するのか重要な課題

となっている。市は、過疎化にどのように対応するのか。 

・高齢化社会となり、集落営農は大きな課題と認識しています。定住促進と

して空き家対策や、集落営農推進のため、校区ごとに推進員を設置するな

ど過疎化に歯止めをかけたいが、今後も対策が必要と考えています。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・財政の健全化に向けて議会のチェック機能はしっかり行われている

か。 

・今後も、政策総務常任委員会における審査や、本会議における議論を通じ

て、しっかりとチェックしていきます。 
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質疑・意見 回答 

・未収金の増加に対して議会はどう対処していくのか。 
・今後も、政策総務常任委員会における審査や、本会議における議論を通じ

て、しっかりとチェックしていきます。 

・議員の仕事はどのようなものか見えにくい。 
・議会報告会、議会広報及びホームページ等を通じて、更なる情報公開に努

めます。 

・県道 77号線川代トンネル工事の工事後に道路改修をしてほしい。 

 トンネルが新設されると、現在使用している道路があまり使われな

くなるが、地元住民は使用するため、その道路についても改修を願

いたい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・国道 176 号線の長安寺交差点より南方大山下まで、道路形態が悪い

ため、交通対策が必要である。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・議会報告会に地元の議員がメンバーとして出席しないのはおかし

い。 

・市全域を対象に、6人体制の 3 班構成で、まちづくり協議会地区を単位と

して、順次、定例会後に開催しているため、ご理解をお願いします。 

・財政改革の重要課題がある中、議員の期末手当が満額に戻っている

が、議員として痛み分けは行なうべきではないか。 

・議会として特に重要な提言と受け止め、篠山市議会基本条例第 18 条第１

項及び篠山市議会政策討論会実施要綱第 4 条第 2 項に基づき、平成 25 年 

1 月 8 日に政策討論会幹事会を開催して議題と決定し、今後政策討論会に

おける議論を通じて共通認識の醸成を図りながら、措置・対応に努めたい

と考えます。 

※平成 25年 6月の期末手当から 10％削減されています。 

 


